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В государственном автономном образовательном учреждении Саратовской области
«Центр по обучению и реабилитации инвалидов» 10 ноября 2015 года состоялся
проведение круглого стола рабочей группы «Социальная справедливость» РО ОНФ в
Саратовской области. Заседание рабочей группы было посвящено результатам
мониторинга доступности учреждений Саратова для лиц с ограниченными
возможностями здоровья.   Модератором мероприятия выступала Людмила Николаевна
Бокова, член Совета Федерации Федерального Собрания РФ, на круглом столе
присутствовали: министр социального развития Саратовской области Колязина Лариса
Викторовна, уполномоченный по правам ребенка Загородняя Татьяна Николаевна,
руководители общественных организаций, занимающихся проблемами инвалидов,
эксперты, из числа лиц с ограниченными возможностями здоровья.

  

В Саратовской области проживает более 155 тыс. людей с инвалидностью. Ежегодно в
области признаются инвалидами более 10 тысяч граждан, в том числе 800 детей. В
настоящее время в Саратовской области в 92 семьях воспитываются два и более
детей-инвалидов. Об этом сообщила Лариса Викторовна на  заседании круглого стола
рабочей группы ОНФ.
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Министр также сообщила, что в ближайшее время будут приняты два законодательных
акта, которые внесут изменения в шесть законов по правам людей с ограниченными
возможностями.  «Любой отказ инвалиду в оказании той или иной услуги будет
трактоваться как дискриминация. Это впервые прописано в законодательном акте. С 1
января 2016 года в этом направлении будет принято несколько законов».

  

Как сказала министр, на сегодняшний день в области – 406 объектов инфраструктуры,
которые полностью доступны для людей с ограниченными возможностями, 5000
объектов доступны в той или иной степени, а 495 – совсем недоступны для инвалидов.

  

В следующем году на обустройство доступной среды в регионе будет выделено 31 млн.
рублей. В планах у министерства провести в области работу по социальной рекламе. На
эти цели планируется потратить 3,7 миллионов. «Это для того, чтобы поменять сознание
людей и привлечь внимание к данной проблеме. Она будет размещена на 50 баннерах и
шести светодиодных вывесках, а также на телевидении и радио», – подчеркнула Лариса
Викторовна.

  

В ходе заседания состоялась горячая дискуссия по вопросам реализации программы
«Доступная среда» в Саратовской области, в которой активное участие приняли люди с
ограниченными возможностями здоровья, члены общественных организаций,
представители органов государственной власти. По итогам собрания было решено
продолжить консультации со всеми заинтересованными сторонами, а также усилить
контроль за реализацией программы, сделав особенный акцент  на работе с
коммерческими и строительными организациями области.

  

После мероприятия руководитель учреждения Е.С.Пяткина познакомила с
деятельностью учреждения члена Совета Федерации РФ Л.Н.Бокову и
уполномоченного по правам ребенка в Саратовской области Т.Н.Загороднюю, гостями
была дана высокая оценка организации реабилитационного процесса в учреждении, а
также его доступность для всех маломобильных групп населения.
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